

**SAINT-PARDOUX-SOUTIERS**

**Une action main dans la main**



Les résidents de l'association Vivre la ruralité à La Bazonnaire et bénévoles de Ragavane ont participé à la création d'une volière et d'ateliers à la résidence Accueil.

Lundi 7 mars, à la résidence d'accueil de La Bazonnaire, les bénévoles de l'association niortaise Ragavane sont venus prêter main-forte à ceux de l'association Vivre la ruralité à La Bazonnaire et aux résidents pour la construction d'une volière et mettre en place un atelier.

« Ragavane intervient auprès d'associations pour lutter contre l'inacceptable, défend Sandrine Messéan, pivot de l'association. Nous agissons en actions locales. Avec des dons à des associations selon les besoins. On collecte beaucoup d'objets tout au long de l'année, on trie, on répare, on recycle, on nettoie, on redistribue. On donne des coups de main ponctuels, chacun de nous vient avec son savoir-faire. Nous organisons une

*expédition solidaire une fois par an, nous acheminons les biens collectés en convoi avec nos propres véhicules et à nos frais, pour remettre en mains propres aux bénéficiaires de nos actions, des missions au Maroc, en Ardèche. »*

L'association compte 45 membres, « notre seul point commun : la générosité ». Sandrine Messéan s'appuie sur une devise : « Rien n'est impossible dès lors que c'est nécessaire. » Ce coup de main précieux, dans la bonne humeur, a permis la création d'une grande volière, d'ateliers à l'usage des résidents, avec quelques outils de bricolage mis en place sur les nouvelles étagères.

Contact de l'association Ragavane : [contact@ragalizelles.com](mailto:contact@ragalizelles.com)